

Kapellengemeinde Bellinghoven  
Hubert Rütten  
Buscherkamp 41  
41812 Erkelenz

Bellinghoven, den 14. Januar 2015

Herrn  
Jürgen Seeler  
Vorsitzender  
des Arbeitskreises ÖPNV und Verkehr

Herrn  
Klaus-Josef Steingießer  
Ratsmitglied der Stadt Erkelenz und  
Ausschussvorsitzender des Bezirksausschusses  
Erkelenz - Mitte

**Anträge und Eingaben der Dorfgemeinschaft Bellinghoven auf Verlängerung des Fahrradweges  
Bellinghoven-Erkelenz entlang der Jülicher Straße**

Sehr geehrter Herr Seeler,  
sehr geehrter Herr Steingießer,

ich setze den Inhalt der obigen Anträge und den damit verbundenen Eingaben als bekannt voraus. Leider musste die Dorfgemeinschaft aus Presseveröffentlichungen und Äußerungen des Bürgermeisters, Herrn Jansen, anlässlich des Treffens im Dezember 2014 im Inclusio erfahren, dass die Stadt Erkelenz offensichtlich nicht bereit ist, dem Ersuchen der Dorfgemeinschaft auf Verlängerung des vorhandenen Fahrradweges bis zur Einmündung Kölner Straße nach zu kommen. Die von Herrn Bürgermeister Jansen geäußerte Gefährdung, die durch die von uns gewünschte Anbindung des vorhandenen Fahrradweges in Richtung Erkelenz entstände, können wir in gewissem Maße nachvollziehen.

Auch wir wollen durch unseren Vorstoß nicht das „Kind mit dem Bade ausschütten“ und die bereits durch die derzeitige Radwegführung bestehende Gefährdung, die unseres Erachtens nicht wegdiskutiert werden kann, vergrößern.

Unser aller Bestreben sollte sein, den Gefährdungsgrad zu minimieren, sofern er nicht ganz beseitigt werden kann.

Wir schlagen aus diesem Grund vor, den von Erkelenz führenden Radweg von der Esso-Tankstelle aus bis zum bereits vorhandenen Radweg auf der Jülicher Straße zur Benutzung in eine Richtung – und zwar nach Bellinghoven – auszubauen. Es würde dadurch erreicht, dass aus Richtung Erkelenz kommende Fahrradfahrer (insbesondere Schüler) nicht die Jülicher Straße benutzen müssten. Natürlich bedürfte es einer klaren Regelung der Radwegnutzung durch entsprechende Verkehrszeichen.

Ich bitte, in Ihren Gremien unseren Vorschlag zu besprechen und ihn der Stadt Erkelenz zu unterbreiten.

Mit freundlichen Grüßen  
Hubert Rütten  
Vorsitzender

